

Pressemitteilung Nr. 196

08.07.2020

Betriebsleitung von Eberspächer zu Besuch bei der Verwaltung

Oberbürgermeister Jörg Aumann lud in dieser Woche die Firmenleitung des Neunkircher Eberspächer-Werkes zu einem Austausch ins Neunkircher Rathaus. Werkleiter Oliver Geselbracht und Personalchefin Kerstin Lauer berichteten vom aktuellen Stand der Neunkircher Produktion insbesondere unter Corona-Bedingungen. Oberbürgermeister Aumann will verstärkt Kontakt zu den einheimischen Unternehmen fördern. So sicherte er gegenüber dem lang eingesessenen Unternehmen Eberspächer, dass seine Betriebsstätte in der Wellesweiler Straße konzentriert hat und dort auch ausbildet, seine Unterstützung zu: "Wann immer Sie uns brauchen, rufen Sie mich an!"